

**Nombre de las alumnas: Dolores
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Ramiro Roblero
Morales.**

Materia: Seminario de tesis.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

El mayor enemigo del conocimiento no es la ignorancia, sino la ilusión del conocimiento

En este presente ensayo el tema que se desarrollara lleva por nombre tipos de investigación. los proyectos de investigación pueden ser clasificados con respecto de los siguientes criterios los cuales son por el propósito, la investigación puede ser básica o aplicada; según los medios usados para obtener los datos, puede ser documental, de campo o experimental; atendiendo al nivel de conocimientos que se adquieren, podrá ser exploratoria, descriptiva o explicativa: dependiendo del campo de conocimientos en que se realiza, es científica o filosófica; conforme al tipo de razonamiento empleado, es espontánea, racional o empírico racional: acorde con el método utilizado, es analítica, sintética, deductiva, inductiva, histórica, comparativa, etc. y conforme al número de investigadores que la realizan, es individual o colectiva.

tipos de investigación

Desde que el hombre aparece en la tierra su instinto lo llevo a buscar las cosas con las cuales podría apoyarse a mejorar su sobrevivencia, fui a través de la historia con el devenir de los grupos que se formaban en pequeños grupos cuando empieza a generarse el cuestionamiento del origen de las cosas, en cuanto no encuentra explicación a la misma, lo deje en un espacio de lo misterioso, atribuido a los dioses, pero el hombre a pesar de tomar esta actitud no dejo de investigar.

Por lo cual empezó con sus preguntas a cuestionarse de el por qué el origen de las cosas y empezó a observar, a experimentar y buscar una sistematización del conocimiento. En una Investigación se realizan cuando el objetivo es examinar un tema o problema de investigación poco estudiada, del cual se tienen muchas dudas o no se ha abordado antes.

Los estudios exploratorios sirven para familiarizarnos con fenómenos relativamente desconocidos, obtener información sobre la posibilidad de llevar a cabo una investigación más completa respecto de un contexto particular, investigar nuevos problemas, identificar conceptos o variables promisorias, establecer prioridades para investigaciones futuras, o sugerir afirmaciones y postulados. En un estudio descriptivo se selecciona una serie de cuestiones y se mide o recolecta información sobre cada una de ellas, para sí valga la redundancia describir lo que se investiga. Los estudios descriptivos únicamente pretenden medir o recoger información de manera independiente o conjunta sobre los conceptos o las variables a las que se refieren, esto es, su objetivo no es indicar como se relacionan las investigaciones medidas. Buscan especificar propiedades, características y rasgos importantes de cualquier fenómeno que se analice. Describe tendencias de un grupo o población.

Para concluir se puede hacer referencia a la importancia que tiene la investigación como proceso de aprendizaje; ya que la misma posee una gama de características fundamentales y que se estrechan de manera compacta para poder captar la información o para lograr los objetivos propuestos.

Es muy conveniente tener un conocimiento detallado de los posibles tipos de investigación que se pueden seguir. Este conocimiento hace posible evitar equivocaciones en la elección del método adecuado para un procedimiento específico. Una de las fallas más comunes en la investigación consiste en la ausencia de la delimitación del tema, es decir, por la ausencia de ambición del tema. La hipótesis de una investigación, puede ser desarrollada desde distintos puntos de vista, puede estar basada en una conjetura. El objetivo de la investigación es el enunciado claro y preciso de los métodos que se persiguen. El objetivo de la investigación de la persona que se investiga es llegar a tomar decisiones y a una teoría que le permita generalizar y resolver en la misma forma problemas semejantes en el futuro.